



**Wir wünschen dir,
dass immer dann, wenn unerwartet
ein kalter Wind durchs Leben weht,
jemand da ist, der spürt,
dass du gerade jetzt viel Wärme brauchst.**

Liebe Daniela

Nach 23 Jahren müssen wir uns nun von dir, unserem geschätzten Urgestein an der PS Agarn, verabschieden. Schule und Kirche sind seit je her sehr eng miteinander verflochten, ohne Kirche wären keine Schulen und Universitäten möglich gewesen. Du warst dir deiner Wurzeln immer voll bewusst und hast es in all` den Jahren meisterlich verstanden Schulkinder und Lehrerschaft jeweils positiv auf die Anliegen der Pfarrei und des Seelsorgeteams einzustellen.

Du warst der Katalysator für uns im Seelsorgeteam, wenn es beispielsweise darum ging rasch Messdiener zu finden für eine Beerdigung oder um „deinen“ Kindern das Messdienen an sich schmackhaft zu machen. Kein einfaches Unterfangen in der heutigen Zeit!

Du warst immer offen für neue Ideen wie etwa die Messdienerralley am Ende des Schuljahres und hast dich jeweils voll und ganz hinter die Kirche und ihre Anliegen gestellt. Dafür können wir dir nie genug danken.

Du dislozierst nun in einen Kanton, in dem dieser Teil der Arbeit nicht mehr in dein Ressort fallen wird. Schade eigentlich, denn gerade in dir hatte die Kirche eine tolle Verbündete. Danke, Daniela, und alles Liebe für deine Zukunft in Beruf und Familie.

Das Seelsorgeteam der Seelsorgeregion Turtmann











